

軽米町百人委員会第2回スポーツ・文化部会議事録

○開催日時：平成29年10月18日（水）午後6時30分～午後8時00分

○開催場所：軽米町役場 3階 会議室

○出席者

委員：18名中13名出席

事務局：教育委員会事務局 佐々木次長 大清水主幹

（事務局）今回から、進行は委員長にお願いします。

1 交流駅（仮称）の有効活用について

（事務局）10月現在の交流駅建設計画の進捗状況及び基本設計等について説明

（委員）交流駅が完成したら、現存の公民館と図書館は、取壊しとなるのか。

（事務局）既存施設の今後については、未定である。

（委員）前回提案したボルダリング、3オン3バスケットコートなどの施設は、計画にとり入れられたのか。

（事務局）まだ、採用となっていない。トレーニングジムは、2Fに計画された。

（委員）賑わいのある施設とするため、スポーツ関連施設について、もう一押しする必要がある。3オン3コートなどは、そんなに経費はかからないと思われる。ボルダリングについても具体的に提案したほうが良い。

（委員）照明もつけてくれば、夜も若者が利用できる。東京オリンピックでは、3オン3は種目となっている。建物の中にシャワーもあるので活用できる。

（委員）ボルダリングも本格的なものから、お遊び程度のものがあり、どんな規模にするか検討が必要と思われる。

（委員）楽屋とエントランスとの仕切り扉など改善された部分もあるが、楽屋側のシャワー室やトイレの数などはそのままとなっている。

（委員）施設の利用料は、どのような設定となるのか。高額になれば使いづらい。

（事務局）町民の方々が、使いやすい利用料設定が必要と思っている。

（委員）町民文化祭などのときの作品などを展示する場所は、どこを設定しているのか。

（事務局）エントランスホール、会議室、椅子を収納したホールなど想定できる。

（委員）文化祭の展示も菊花、洋画、写真、手芸、小中高生作品など多様で、ただ並べれば良いというものでもないので、交流駅内の部屋を有効に活用しながら展示しなければならない。

（委員）現在の図書館、公民館の利用について、八戸市の元の市民病院のあった場所が多目的の広場になっていて、朝市をやったり、お祭りの山車を飾ったりして良い場所と思っている。軽米も山車広場や子どもの遊び場など多目的広場として活用することが良いと思っている。

（委員）図書館などは、文化財指定はなっていないのか。

（事務局）指定されていないと思う。

（委員）図書館と蔵は、残すかどうか議論が必要と思う。

（委員）交流駅を管理する職員の配置は、どうなるのか。

(事務局) まだ決まっていないが、図書館司書、トレーニングコーチ、施設の管理など職員の配置が必要と思われる。

(委員) 体協の法人化を昨年提言しているが、施設全体となると体協が管理するというわけにもいかない。

(事務局) ホール、会議室等建物の管理、図書館の管理、トレーニング設備の管理など今後総合的に検討が必要。

(委員) 体の具合が悪くなった時の救護室のような施設は必要ないか。

大勢の人が集まる施設なので、ベッドや担架を備えた施設があったほうが良い。

救護室がないのであれば、色々な方向から建物へ入れる通路がほしい。

(委員) 相談室に簡易ベッドなんかを備えておけば、対応できると思う。

(委員) 固定式ではない折り畳み椅子等の収納場所は、どこになるのか。

(事務局) 詳しくは解らないが、ステージの下とかになるのではないか。

(委員) 公民館にあるようなワゴンに積む形の方が使いやすかったりする。

(委員長) 交流駅以外のことでもスポーツ・文化活動の活性化に向けて話題があったら発言してもらいたい。

(委員) 昨年強く求めた体育館の施設整備については、現在工事中ということで、良い方向に向かった。

(委員長) 昨年も同じテーマで検討しているので今年はどのように論議を発展させていくかも検討したい。

(委員) 今回までは、交流駅関係を話し合ってきたが、スポーツ・文化ということなので2つのグループに分かれたほうが話は深まるように思う。

(委員長) それでは次回は、全体会と分科会で行ってみたい。

グループ分けは、本人の希望で分かれて討議をお願いします。

(事務局) 次回第3回会議は、事務局で日程を決めて連絡します。